saint-pardoux-soutiers

Changement de chef à la Gare-Gouille

epuis le ler avril, Hélène Gobert a repris les rênes de l'entreprise de restauration ambulante la Gare-Gouille, anciennement tenue par Catherine Pfortner. Initialement implantée à la gare de Saint-Pardoux, elle a préféré ramener son food-truck au numéro 5 de la Croix-des-Vignes, à proximité immédiate de la route départementale 743, achetant au passage la surface foncière nécessaire à son projet. Travaillant auparavant en qualité de maîtresse de maison au sein de l'association départementale de parents et d'amis de personnes handicapées mentales des Deux-Sèvres, elle a entrepris une reconversion professionnelle. « Il y a longtemps que je voulais avoir une affaire à moi dans la

restauration. Je connaissais bien l'ancienne propriétaire de la Gare-Gouille et après une période d'essai à ses côtés, j'ai décidé de racheter son entreprise. » Spécialisée dans la restauration rapide, elle propose des burgers et salades faits maison avec des produits locaux. Ayant déjà atteint ses objectifs en terme de fréquentation, Hélène Gobert fourmille d'idées pour améliorer son offre de service. Ainsi prévoit-elle d'aménager une terrasse auprès de son camion ambulant et d'y aménager des toilettes et des douches pour les routiers.

Le service est ouvert sept jours sur sept, de 11 h 30 à 14 h pour les consommations sur place et de 18 h à 20 h 30 pour la vente à emporter.



Hélène Gobert propose des menus simples et rapides à une clientèle locale et de passage.